

Archidona - Muestra de Cine Andaluz y del Mediterráneo 2013

ULTRAMAR. [Catálogo digital.](#)

Programa coordinado por Ángel García Roldán y Vera Icono Producciones A.C.



Este año da comienzo un nuevo ciclo en la Muestra de Cine Andaluz y del Mediterráneo denominado ULTRAMAR, en ella tienen cabida el audiovisual más independiente y experimental con una clara vocación internacional cuyo objetivo es intercambiar miradas y establecer puntos de encuentro en torno al videoarte.

En esta ocasión se incluyen selecciones de: el Festival Video Raymi. (Perú), dirigido por Marco A. Moscoso Velarde; la Muestra UNO de Videoarte "Longaniza" (Venezuela) organizada por el Colectivo Tres Potencias y el ciclo Semana de Video Iberoamericano de la Nave Espacial dirigido por el comisario independiente Juan Ramón Barbancho. Además el ciclo pretende ofrecer un espacio a videoartistas andaluces para que realicen una sección comisarial que este año recae en Alfonso Baya a través de Vera Icono producciones.



